



Associació de Companyies
Professionals de Dansa
de Catalunya

NUEVAS REPRESENTACIONES DE ‘HEM DE PARLAR’ Y ‘LA PARTIDA’



Hem de parlar



La partida

La Cia. Vero Cendoya sigue de gira con el espectáculo de danza-teatro, **Hem de parlar**, durante el mes de julio. La pieza se podrá ver en estas fechas, espacios y horarios: el día 6, en el CaixaForum de Sevilla, a las 20.30 h y a las 22 h (https://caixaforum.org/es/sevilla/p/tenemos-que-hablar_a147613579); el 11, en el Festival EscèNit de Girona, a las 19.30 h (https://www.girona.cat/teatremunicipal/cat/programacio_fitxa.php?id=4045); y el 20, en el CaixaForum de Palma (Balears), a las 21 h (https://caixaforum.org/es/palma/p/hem-de-parlar-y-volumen-1_a147830305).

La compañía también estará, en julio, en el Alles Muss Rus Festival de Kaiserslautern (Alemania) con los espectáculos **Hem de parlar** y **La partida**, los días 14, 15 y 16 (<https://www.alles-muss-raus-festival.de>).

El Festival de Teatro de Olite (Navarra) acogerá, el 21 de julio, a las 19.30 h, **La partida** (<https://www.festivalteatoolite.es/es/espectaculos-6/2023-07-21/espectaculos/la-partida>).

